



## Regierungsratsbeschluss vom 07. Juli 2015

Verordnung über die Fachpersonen und Betriebe im Gesundheitswesen  
(Bewilligungsverordnung)

---

P150985

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf zu einer Änderung der Bewilligungsverordnung vom 6. Dezember 2011.

### **Begründung**

Änderungen der Rechtsgrundlagen auf nationaler Ebene wurden zum Anlass genommen, die Bewilligungsverordnung in verschiedenen Bereichen geringfügig anzupassen. Die Änderungen betreffen insbesondere Anpassungen an das Bundesgesetz über die Psychologieberufe, sowie die Erleichterung der Praxis im Zusammenhang mit der Ausübung der Stellvertretungstätigkeit in Apotheken und Drogerien. Zudem soll eine Anpassung an die bereits gelebte Praxis bei der Assistenz- und Praktikumstätigkeit der universitären Medizinberufe erfolgen.

